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会長の時間 / 大谷純一会長 

 

2024-25RI 会長：ステファニー・アーチック ガバナー：五十幡和彦  会長：大谷純一  /幹事：清水龍男   

例会日：木曜日午後 12:30 会場：産業文化会館  編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：松岡  保   

第２６回（第２７６５回） ２０２５年 ２月第２例会 ２月 23 日（日） 

[ 忍城甲斐姫物語 ]  

 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 /大谷純一会長 

●幹事報告 / 清水龍男 幹事 

 

 

●謝辞 大谷会長 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

   ●忍城甲斐姫物語鑑賞 

 司会進行野口会員 

〇点 鐘 大谷純一会長 

 

 

皆さん、こんにちは！ 今日もご出席頂きありがとうご

ざいます。 

本日の例会は、アンサンブル協会後援会主催により

ます 大スペクタクル時代劇「忍城甲斐姫物語」の観劇

観賞会です。昨日まで稽古だ、リハーサルだと大変な意

気込みで、行田市制施行７５周年記念を飾る素晴らしい

観劇会になることと思います。 

今からわくわく楽しみにしております。 

 

先日、プロバスクラブ例会に山本憲作さんと伺って参りました。２０名ほどのメンバーさんだったでしょう

か。会場づくりもしっかりと自分たちで行い、セレモニーもきちんと行われていて、年配の方に向かって失

礼ですが、感心させられました。しかも、皆さん楽しそうで、メンバーさんにとって、とても魅力的な会合なん

だろうと思いました。 

私と山本さんが卓話者ということで、どんな話をしたらよいのかと一応、悩んではみたものの自分には、

サッカーの話ししかなく、人間力アップが強さにつながる！と生意気ながらもそんな話をさせて頂きました。 

 

それと 1 月末に長崎に行ってきた話をします。商工会議所の観光部門の全国大会だったのですが、長

崎という街、魅力的だなと思いました。 

広島と共に原爆被害にあった街ですが、とても近代的な街になってます。特に驚いたのが、サッカース
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タジアムです。 

今までのスタジアムですと、街の中心部から離れた土地の安い郊外に、車でしか行けない交通不便な

場所で、スタジアム機能だけが整っていて、試合のない日は、ただ単なる、寂しい建造物でした。 

それが、長崎の場合は、スタジアムとスーパーとホテルなどが一体となり、スタジアム内のフードショップ

も毎日オープンし、しかも市民に開放され自由に観客席まで入れるようになっています。しかも立地場所も

長崎駅のそばで、市民も日常的に立ち寄れる場所です。その名前も「スタジアムシティ」。スタジアム自体

が、一つの街になっています。 

スポンサーがジャパネット高田の高田社長で、２０年以上前からサッカー界とお付き合いのある方で、地

元の V ファーレン長崎を応援し続けております。V ファーレン長崎は、J リーグ２部リーグのチームですが、

前シーズンは、１部昇格のかかった試合で、残念ながら負けてしまい、今シーズンも２部で戦います。その

２部に大宮アルディージャが上がってきたので、アルディージャとの試合を観に、アルディージャでキック

オフするくらい関係の深い野口君と長崎にでも行きたいな！なんて思っています。 

長崎駅中にも「カモメ市場」という魅力的なお土産店街があるのですが、そこのコーナーにコンパクトな

居酒屋さん街があって、ネタも新鮮で安いのです。関東で焼酎ロックを頼むとロックグラスの底の方にわず

かな焼酎があるだけなのですが、あちらはさすが地元だけあって、同じ値段でも口切一杯注がれています。

凄く魅力的な場所です。 

それとカステラ！これが地元で出来立てを食べるとソフトでふんわり、とても美味しいのです。 

同じメーカーのカステラを関東まで持ってくるとそのソフト感が薄れてしまいますので、それもまた味わい

たいひとつです。 

 

スタジアムの話に戻しますと、J リーグ一部のサンフレッチェ広島のホームスタジアムも新しく街中に作ら

れ市民が日常気楽に寄れるようになっています。広島、長崎は原爆被害の街であり双方の関係も強いも

のがあるようです。「平和」がテーマで諸外国からの支援も受けながら、選手がプレーに集中できるような、

様々な配慮もされているようです。 

 

野球では新札幌ドームのスタジアムが素晴らしいと聞きます。 

これからのスタジアム競争が楽しみです。 

 

地元埼玉スタジアムも、県庁移転が浦和美園地区に決まったようですので、これを機に交通の便や市

民がなじみやすい環境を整えていってほしいと思います。 

県庁移転と言えば、農林部門が熊谷に来るらしいですね。 

詳しいことはわからないので、この辺にします。 

 

それでは今日、大スペクタクル時代劇「忍城甲斐姫物語」をお楽しみください。 

そして、連荘になって申し訳ございませんが、明日は IM参加宜しくお願い致します。 

 

 

 以上です。どうもありがとうございました。 
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幹事報告 
 

 

 

 

24日は IMです。15時 30分受付開始 

16時点鐘です。出席よろしくお願います。 

行田合唱祭の案内が届いております。 

 

 

    

 

出席状況報告 

   

  

  

 

 

プログラム坂本篤子委員長                                                        

〇大谷純一会長/忍城甲斐姫物語、楽しみにしてください。 

〇清水幹事/先日のおやじの密葬に際し、お気遣いを賜りありがとうございます。 

お陰様で無事終わりました。  

〇大野会員/小池さん「古代蓮物語」開店おめでとうございます。 

〇小池会員/温浴施設、運営会社設立から 2 年 2 か月、やっと施設をオープンすることが出来まし

た。皆様にお越し頂けたら、うれしいです。宜しくお願い致します。 

 

 

 

本日の司会 野口会員 

 

正会員数 55名 

出席者 30名 

出席率 55％ 

ニコニコ報告 19,000円 

出席状況・ニコニコ

報告 
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「忍城甲斐姫物語」 
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